

3年学年だより

令和7年10月24日(金)
島本町立第一中学校
第3学年教職員

最高学年！感動を伝えた 文化祭！
最高学年！思い出に残った体育祭！

『BACK TO THE FUTURE』 学年合唱曲『結一ゆいー』

10月10日(金)に文化祭が行われました。3年生の文化祭のテーマは『結～147人の心を結ぶ～』でした。自分も相手も大切にする。周囲への思いやりを忘れず、相手に伝わるような、ていねいな言葉で話すことを意識する。お互いの心を結んで、みんなで文化祭を築くことが『テーマ』でした。取り組みでは、キャスト、音響、照明、ダンス、演奏、大道具、小道具、映像と別れて取り組みました。マイクの位置も意識した素晴らしい演技のキャスト部門。場面に合った音と演技に合わせた音出しの音響部門。手袋をして熱い器具を操作した照明部門。音楽に合わせて動く、止まる、メリハリある動きで観る人と一体となったダンス部門。Alan Silvestri さん作曲の♯・♭・♪=180と大変難しい曲に取り組んでくれた演奏部門。動くデロリアン、庭の草、大型赤色ポスト、ダンスとコラボしたプラカード等を作成してくれた大道具部門。ドクからの手紙、設計図、投票ボックス等多くの小道具を作成してくれた小道具部門。オープニング映像の「SHIMIVERSAL」、舞台背景映像、効果やタイミングを合わせるため何度も撮りなおしてくれていた映像部門。学年のみんなが同じ方向を向き、自分の声を合わせ、束ねて表現した学年合唱は、みんなの目線が指揮者に集中し、みんなの『声をきる瞬間』もそろい、きれいなハーモニーとなりました。力を合わせた『結～147人の心を結ぶ～』を感じ心に残る感動した文化祭となりました。

【結一ゆいー】信じる事 あなたの中に 眠っている力に気づいて あきらめないで 無駄なことなんて 何一つないって思い出して 僕たちは何より強い 絆で結ばれている

個人情報のため、HP上では控えさせていただきます。